



Plan Particulier de Mise en Sécurité

publié le 08/12/2015

Exercice du lundi 7 décembre

Mesdames, Messieurs,

Je vous informe avoir procédé ce lundi 7 décembre à 13h30 à un exercice de mise en sécurité des élèves du collège.

J'ai retenu le scénario suivant : un accident sur la rocade impliquant un transport de matières dangereuses. L'exercice s'est très bien déroulé et je tiens à féliciter le sérieux de vos enfants et leur sens des responsabilités. Avec mon dévouement.

Fares Cheniguer



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.